Die Cottbuser Schulrätin **Petra Weißflog** bleibt weitere zwei Jahre Vorsitzende der Cott-



Petra Weißflog

buser Bündnisgrünen. Am Dienstag wurden weiterhin gewählt: Rechtsanwalt Christoph Goltz, Stephan Gümbel als Schatzmeister. Beisitzer sind Gudrun Breitschuh-Wiehe und Robert Rode. Wichtigstes Ziel ist für die Vorsitzende, möglichst viele Cottbuser zu den bevorstehenden Wahlen zu ermutigen und stärker in der Stadtverordnetenversammlung aktiv zu werden. Die Burger Backwarenfachverkäuferin Marlen Schnei-



Marlen Schneider

der hat sich in die Cottbuser Spreewehrmühle verliebt und wird künftig als "Müllertochter" für die Mühle werben. Ihre beruflichen Kenntnisse kann sie hervorragend für fachgerechte Auskünfte nutzen. Sie freut sich auch auf Einladungen zu Stadtfesten und anderen Höhepunkten in der Lausitz und in Polen. Nötig wurde die Suche, nachdem Mühlenprinzessin Nancy die Stadt für ihre Liebe verlassen hat.

Die Neu-Cottbuserin Antje Möldner-Schmidt kann sich



Antje Möldner-Schmidt

auf die Hilfe von **Dr. Axel Harnath** vom Sana-Herzzentrum verlassen. Die Cottbuser Klinik fördert sowohl die Gesundheit der Spitzensportlerin als auch ihre sportliche Karriere für ein weiteres Jahr. Antje Möldner-Schmidt wird in einer Woche bei den Norddeutschen Hallenmeisterschaften in Berlin beim Lauf über 1 500 Meter starten und ihre Form für die Deutschen Hallenmeisterschaften testen. Die Vorsitzende der CDU-Fraktion in der Cottbuser Stadtverordnetenversammlung und Mitarbeiterin der Ent-



Marion Hadzik

wicklungsgesellschaft Cottbus, EGC, **Marion Hadzik**, feierte am Donnerstag ihren 60. Geburtstag. Zahlreiche Gratulanten kamen zu ihrem Jubiläum.

Die Inhaberin der Cottbuser Conditorei & Café Lauterbach, **Petra Hajek**, wurde von der Deutschen Landwirtschaftsgesellschaft DLG mit der Goldmedaille ausgezeichnet. Getestet wurde der Christstollen. Es ist die einzige vergebene Goldmedaille für Brot- und Backwaren in Cottbus und im Spree-Neiße-Kreis für 2012. Der Spremberger Stadtverord-



Frank-Michael Schober

nete Frank-Michael Schober ist Montagnacht nach schwerer Krankeit gestorben. Der 61-jährige Spremberger war CDU-Mitglied und von 1990 bis 1994 Landtagsabgeordneter und hat an der Seite des Bürgermeisters Egon Wochatz als Baudezernent und später als Erster Beigeordneter maßgeblich an der baulichen Gestaltung Sprembergs wie der Sanierung der Langen Straße mitgewirkt.

Fotos: Bündnis 90/ Die Grüne; Jochen Rädisch; J. Haberland; M.Klinkmüller